



Apéro im Museum Bözberg

Sonntag, 29. Juni 2014, 11.00 Uhr bis 13.00 Uhr

museumboezberg

Der Museumsverein Bözberg lädt Sie herzlich zum Museumsapéro ein.

Autos aus unserer Jugend

Wer erinnert sich noch an all die Autos aus unserer Jugend?

In jener Zeit war ein Auto noch etwas Besonderes und ein Kauf wurde wohl überlegt.

Durch die meist überschaubare Technik und Mechanik können diese Autos mit der notwendigen Liebe und Geduld bis heute repariert und gefahren werden.

Genau diesem Hobby haben sich zwei Autobesessene aus Linn, Heinz Wülser und Reto Dobler, verschrieben. Sie pflegen, reparieren und restaurieren ihre Autos und bewahren damit die Geschichte der Mobilität der 60' und 70' Jahre.



Es werden einige ganz unterschiedliche Autos anwesend sein. Gerne geben sie während des Apéros Einblick zu den Geschichten und deren Besonderheiten.

Nächste Museumsöffnung

Das Museum ist für eine freie Besichtigung am

Sonntag, 10. August 2014

von 13.00 bis 16.00 Uhr offen

www.museum-boezberg.ch